

Par | le 2007-05-14 @ 12:49:42

Jean-Yves Guindon - 17e édition Exposition annuelle d'aquarelles

Que ce soit lors d'une rencontre avec le lieutenant-général et sénateur Roméo A. Dallaire, l'auteur Raymond Lévesque, l'artiste Judi Richards, notre aquarelliste Jean-Yves Guindon représente l'Académie de façon éblouissante.

[Jean-Yves Guindon](#) a assuré récemment la présidence d'honneur de «LA MAGIE DES GRANDS CHEFS» et de «L'ART AU PLURIEL». L'artiste s'implique dans son milieu et trouve le temps de ponctuer son horaire de conférences sur l'art. Il vient d'être nommé «Ambassadeur culturel de l'Outaouais» dans le cadre de la Fête Nationale du Québec en Outaouais. Le lancement aura lieu le 23 mai.

Le «Prix Athena argent» que Jean-Yves Guindon s'est mérité lors de l'ACADEMIA XXI a continué à porter ses fruits. Un hommage, à cet effet, lui fut rendu par Monsieur Mario Laframboise, député du Bloc, à la Chambre des Communes du Canada.

[Jean-Yves Guindon](#) vous invite à la plus importante exposition d'aquarelles en Outaouais... par un seul artiste.

Du 28 juillet au 5 août 2007. Détail: http://www.guindonjy.com/index_f.html

Caroline Bruens
Fondatrice
AIBAQ